

SPD-Stadtratsfraktion Röthenbach

Fraktionsvorsitzender
Thomas Jennemann
Geschwister-Scholl-Platz 26
90552 Röthenbach

Stadt Röthenbach
z. Hd. 1. Bürgermeister Klaus Hacker
und an die Mitglieder des Stadtrats
Friedrichsplatz 21
90552 Röthenbach

Röthenbach, 04.11.2025

Aufstockung des Parkplatzes in der Friedrich-Wittmann-Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen,

in unseren dicht bebauten Stadtteilen – wie zum Beispiel in der Seespitze und im Speckschlag – besteht seit Jahren das Dauerthema der unzureichenden öffentlichen Parkplatzkapazitäten. Die Ursachen hierfür sind vielfältig: Fremdnutzung von Garagen, zu kleine Garagen bzw. Stellplätze, die zunehmende Zahl an PKWs usw.

Bisher konnte trotz verschiedener Diskussionen keine zielführende Maßnahme gefunden oder umgesetzt werden. Bereits im Jahr 2020 stellte die SPD-Fraktion den Antrag, die Einführung einer Anwohnerparkregelung zu prüfen – bislang jedoch ohne sichtbaren Fortschritt, obwohl der Stadtrat hierzu einen positiven Beschluss gefasst hat.

Da sich die finanzielle Situation der Stadt Röthenbach inzwischen verbessert hat, stellt die SPD-Stadtratsfraktion folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwiefern auf dem bestehenden Parkplatz in der Friedrich-Wittmann-Straße eine (modulare) Aufstockung in Form eines oder mehrerer Parkdecks möglich ist.

Dabei soll insbesondere untersucht werden:

- wie durch Fassadenbegrünung und Photovoltaikanlagen die zusätzliche Versiegelung ökologisch ausgeglichen werden kann,
- E-Ladestationen sowohl für PKW als auch für Fahrräder installiert werden können,
- welche baulichen und städtebaulichen Rahmenbedingungen zu beachten sind,
- und welche Fördermöglichkeiten für ein solches Vorhaben bestehen.

Darüber hinaus würde auch der angrenzende Sportverein, der bei seinen Veranstaltungen regelmäßig mit erheblichem Parkdruck konfrontiert ist und dadurch die angrenzenden Anwohnerinnen und Anwohner zusätzlich verkehrstechnisch belastet, von einer Erweiterung der Parkkapazitäten deutlich profitieren.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Jennemann
Fraktionsvorsitzender